



NOTICIA

La esposa y la hija de Cristian Leandro Riascos lo esperaban en su casa, pero no llegó: es otro de los civiles muertos por atentado en Cali

Esta víctima se desplazaba en moto para reunirse con su esposa y su hija. Lo alcanzó el ataque de los disidentes de las Farc.



Atentado en Cali. Mujer embarazada y taxista entre los fallecidos. Foto: EL TIEMPO



Carolina Bohórquez Ramírez ✉

PERIODISTA

22.08.2025 08:58 | Actualizado: 22.08.2025 11:27



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

La tragedia frente a la Base Aérea de Cali, causada el pasado 21 de agosto por los disidentes del frente 'Jaime Martínez', dejó 78 heridos. Aunque la Secretaría de Salud había informado seis muertos en el último balance, el alcalde de Cali, Alejandro Eder, dijo son van siete fallecimientos, todos civiles. Sin embargo, la misma Alcaldía precisó luego, son 6 muertos hasta las 10:48 de la mañana de este 22 de agosto.

La explosión de un camión bomba causó pánico en esa zona entre el nororiente y el centro de la capital vallecaucana.





a Base Aérea de Cali. FOTO:ARCHIVO PARTICULAR

ba en su casa, pero pasaron las horas y no llegó. Este
desplazaba en su motocicleta, pero la onda explosiva

muertos, luego de una búsqueda incesante de su
os es Cristian Leandro Riascos.

ajadora e inocente. La tragedia enluta a su



Sospechoso por responsabilidad en atentado. FOTO:EL TIEMPO/@PETROGUSTAVO

'¡Atiéndanlo primero!', clamaba mujer entre los heridos por atentado frente a Base Aérea de Cali, pero su hijo murió: es una de las 6 víctimas fatales

'El golpe a la población de Cali fue brutal, de terror', dijo el presidente Petro, luego de consejo de seguridad por atentado frente a la Base Aérea

La tragedia enlutó a otro hogar en Cali: una mujer clamaba por su hijo, pero murió

Una mujer había quedado herida en el suelo, luego de la explosión de un camión bomba frente a la Base Aérea en Cali.

Un segundo camión fue dispuesto por los disidentes de las Farc, pero por fortuna no explotó o la tragedia del 21 de agosto hubiera sido mayor.



Atentado frente a la Base Aérea de Cali. FOTO:JUAN PABLO RUEDA / EL TIEMPO

¡Atiendan a mi hijo primero, por favor!', gritaba en medio de la conmoción y el pánico que desató este nuevo atentado de las disidencias de las Farc, bajo el mando de 'Iván Mordisco', del frente 'Jaime Martínez'. Sin embargo, el joven por el que la mujer clamaba terminó siendo una de las personas muertas por el ataque contra la Base.



Atentado en Cali, 21 de agosto FOTO:@JUANFOTOSADN

'Los autores del atentado están en las montañas de Jamundí y Cauca, hay que ir por ellos': Alcalde de Cali atribuyó ataque al frente 'Jaime Martínez'

El alcalde de Cali ordenó la militarización de la ciudad, tras el atentado frente a la Base Aérea; Alcaldía y autoridades cierran corredores viales

Esa víctima era **Juan Diego Martínez**. "Mis más sentidas condolencias familia, por el sensible fallecimiento de mi primo Juan Diego Martínez, quien fue víctima del atentado ocurrido frente a la Base Aérea de Cali y pedimos la recuperación de su mamá, pedimos oración por cada una de las personas que vivieron esta tragedia", dijo una familiar.

El nombre de **Juan Diego** es parte de las personas que murieron por el estallido y quedaron tendidas o malheridas en la calle 52 con carrera Octava, donde el caos se apoderó de la vía, entre el terror y la barbarie provocados por las disidencias y dos de los capturados, uno de ellos, alias Sebastián.

Puesto de mando unificado permanente

El presidente Gustavo Petro, luego de un consejo extraordinario de seguridad en Cali con alcalde de Cali, Alejandro Eder, y la gobernadora encargada del Valle, María Cristina Lesmes, anunciaron que se estableció un puesto de mando unificado permanente e insistió en que el frente 'Jaime Martínez' fue el responsable de la explosión en aquel 21 de agosto.

"La reacción es esta, una reacción que, como ya saben ustedes, termina golpeando a la población de manera masiva, lo que ahí es una masacre y con decenas de heridos, llegando en este momento a 76, las últimas informaciones que tenemos. No golpearon mayormente la instalación militar, que es de la Fuerza Aeroespacial Colombiana, pero el golpe a la población de Cali indudablemente es profundo, es brutal, es de terror. Y las medidas que en adelante se toman es mantener el PMU vigente, articular un plan de copamiento sin debilitar el Micay, porque es lo que quieren, sino extendiendo la presencia militar en la parte alta de la cordillera Occidental, de cara al valle geográfico del río Cauca", continuó Petro con su explicación.

CAROLINA BOHÓRQUEZ

Corresponsal de EL TIEMPO

Cali

Consulte más información



Atentado terrorista frente a la Base Aérea de Cali. FOTO:

Sigue toda la información de Colombia en [Facebook](#) y [X](#), o en nuestra [newsletter semanal](#).

     

Compartir Guardar Reportar Resumen Escuchar Comentar

Conforme a los criterios de  **The Trust Project**

[SABER MÁS](#)

TEMAS RELACIONADOS